

ITINERARIO

ITINERARIO:

DIA 1 – EZEIZA 23FEB

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto internacional de Ezeiza en el vuelo de Emirates con destino Delhi. Noche a bordo.

DIA 2 – A BORDO 24FEB

Vuelo con conexión en Dubai, debido a la diferencia horaria, noche a bordo.

DIA 3 – DELHI 25FEB

Llegada al aeropuerto de Delhi, tradicional bienvenida con guirnalda y una botella de agua. Traslado a su hotel. Check in a partir de las 14 hs.

DIA 4 – DELHI 26FEB

Desayuno en el hotel. Más tarde esta mañana proceden a la visita turística de la Vieja y Nueva Delhi en tren de metro desde el centro de Delhi y viajar hasta la parte antigua de la ciudad. Al llegar a la Vieja Delhi, visita Jama Masjid, - La mezquita más grande de la India, pasamos por Chandni Chowk, una avenida imperial de la realeza mogol que hoy es la zona comercial más concurrida de la ciudad. Visita a Raj Ghat (monumento a Mahatma Gandhi).

Continuamos la visita turística de Nueva Delhi, con Qutab Minar, tallado a mano con gracia para toda su altura de 234 pies, y el pilar de hierro, que ha resistido los estragos del tiempo y no se oxida incluso después de 1500 años. Pasaremos por la Puerta de la India (monumento de guerra dedicado a las vidas de los soldados indios), la residencia del presidente, anteriormente el

Palacio del Virrey, la Casa del Parlamento y los edificios de la Secretaría, una interesante mezcla de la arquitectura victoriana y del siglo XX.

De camino al hotel, visita al Bangla Sahib Gurudwara (templo sij) con ceremonia de oración y los rituales. Alojamiento en hotel.

DIA 5 – DELHI – SHEKHAWATI (aprox. 5 horas) 27FEB

Desayuno en el hotel. Mañana en vehículo a Mandawa, en el camino, una parada de fotos en el colorido mercado local del pueblo. Pausa en el vibrante bazar rural indio, un caleidoscopio de colores. Capture la esencia de la tradición y la vida en cada instantánea. Que cada marco cuente una historia de comunidad, cultura y el atractivo atemporal de la India rural. Continuamos hasta Mandawa, llegada al hotel. En el corazón de la región de Shekhawati de Rajastán se encuentra la hermosa pequeña ciudad de Mandawa, conocida en todo el estado por sus fortalezas y havelis. Las estructuras de este lugar recuerdan a uno de los puntos de acceso cultural y social que este lugar solía ser en la época pasada.

Más tarde esta tarde visita a algunos viejos Havelies y mansiones mágicas y vea las pinturas famosas de colores de Shekhawati en las paredes y el techo. Alojamiento en hotel.

DIA 6 – SHEKHAWATI – JODHPUR (aprox. 6 horas en coche) 28FEB

Desayuno en el hotel. Por la mañana en vehículo a Jodhpur, llegada al hotel. Jodhpur es conocida por sus impresionantes bastiones fortificados, especialmente los de Mehrangarh, que han sido testigos de muchas batallas y estaban estrechamente asociados con la historia de la región. Los años de paz que siguieron resultaron en la construcción de palacios que se colocaron en terrenos abiertos y se extendieron de una manera europea elaborada.

Después de un breve descanso, haga un breve recorrido a pie por la "Ciudad Azul", cada rincón está adornado con casas pintadas en diferentes tonos de azul, creando una vista fascinante contra el paisaje desértico. De camino al hotel, visite el mercado local de especias de Jodhpur, la ciudad azul y la torre del reloj. Alojamiento.

DIA 7 – JODHAPUR – RANKPUR – UDAIPUR (Aprox. 5/6 horas en coche) 01MAR

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita al impresionante Fuerte Mehrangarh en una colina de arenisca de 37 m de altura construida por Rao Jodha en 1459. Desde arriba podrá ver el predominio de las casas azules denominadas brahmanes. Luego procedemos al Jaswant Thada, un imponente cenotafio de mármol construido en 1899 para el Maharajah Jaswant Singh II, y monumentos más pequeños a otros Maharajah de Jodhpur. Más tarde en vehículo hacia Udaipur, en ruta veremos el famoso complejo de templos de Ranakpur Jain. Ranakpur, los maravillosos 3 templos de la secta jainista que se remontan a los siglos XIV/XV. El inolvidable Templo principal dedicado a Adinatha el primer Tirthankar (1439) construido en mármol tardó 65 años en completarse. Es uno de los cinco centros sagrados de peregrinación jaina. Continuación en vehículo hasta Udaipur, llegada al hotel. Jaipur es la ciudad rosa, y Jodhpur la ciudad azul, entonces Udaipur es un estudio deslumbrante en blanco. Famosa por sus palacios, templos, jardines, lagos y museos, esta encantadora ciudad de Rajasthani es una ciudad relajada y pintoresca, situada en medio de las oscuras colinas de Aravali. El Palacio de la Ciudad es el complejo palaciego más grande de Rajastán y contiene un museo excepcional. Udaipur está salpicada de una serie de hermosos lagos y templos importantes, incluido el Templo Jagdish del siglo XVII. Alojamiento.

DIA 8 – UDAIPUR 02MAR

Desayuno en el hotel. Visita matutina al Palacio de la Ciudad construido en la orilla del Lago Pichola, por Maharana Udai Singh en 1570. El impresionante complejo de varios palacios es una mezcla de influencias Rajput y Mughul. La mitad de ella todavía está ocupada por la familia real, y parte se convirtió en un museo. El Templo Jagdish (1651) fue construido por Maharana Jagat Singh. Un buen ejemplo del estilo de arquitectura de templos de Nagara. Un Garuda de bronce, elefantes de piedra y una imagen de piedra negra de Vishnu como Jagannath, el Señor del Universo. Sahelion-ki Bari es un jardín de recreo ornamental especialmente hecho para las damas del palacio en el siglo XVIII. Tiene hermosas fuentes, árboles y flores. Más tarde, disfrutaremos de un paseo en lancha motora en el lago Pichoala, ofrece vistas inolvidables de las colinas que rodean Udaipur, así como los palacios, templos y baños que componen esta pintoresca ciudad. Visita al palacio de la isla de Jag Niwas y disfrute de la belleza escénica. Alojamiento.

DIA 9 – UDAIPUR – JAIPUR (Aprox. 5 horas en coche) 03MAR

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida en vehículo a Jaipur, llegada al hotel. Jaipur es una ciudad de historia y tradición, que se remonta a su fundación en el siglo XVII por Sawai Jai Singh, de quien deriva su nombre. Jai Sing planeó meticulosamente el diseño cívico de Jaipur, con amplias carreteras e impresionante arquitectura, todo pintado de rosa hasta el día de hoy. Esta noche visita a una de las colonias locales de la India, para la ceremonia de Holi puja y presenciar la tradición y los rituales durante la ceremonia. En la víspera del festival de Holi, en la noche de la luna llena, experimentas fuegos alegres, donde las mujeres y las personas vienen cantando con los niños recién nacidos, adoran el fuego y comparten la nueva cosecha entre sí. Como todos los festivales, Holi es muy complejo en su significado. En el ámbito espiritual, como es evidente en la mitología que lo acompaña, transmite el mensaje del triunfo del bien sobre el mal. En la naturaleza, sin embargo, marca la victoria de la primavera sobre el invierno, ya que el festival comienza con el florecimiento de la naturaleza. Un aspecto importante para las personas es también el aspecto de la reconciliación, ya que se dice que durante estos días, las viejas disputas también deben ser enterradas.

El primer día, se enciende un fuego por la noche y se quema una figura de paja en él, que simboliza a los demonios Holika. Varios mitos giran en torno a estos demonios. Una de las historias más famosas cuenta: El joven príncipe Prahlada fue persuadido por su padre para adorarlo con todo el honor divino, pero el niño continuó adorando solo a Visnú. Usando varios medios, el rey trató de matar a su hijo, pero cada vez Visnú intervino y salvó al niño. Finalmente, el rey recurrió a un truco: su hermana Holika, que estaba protegida del fuego por poderes especiales, debía saltar al fuego con Prahlada en su regazo y quemarlo. Pero las llamas salvaron al niño, y Holika se redujo a una pila de cenizas. Después de eso, la gente celebra el festival de Holi como un recordatorio de la destrucción de los demonios. Alojamiento.

DIA 10 – JAIPUR 04MAR

Desayuno en el hotel. "Holi es uno de los festivales más antiguos de la India. En este día, todas las barreras parecen levantarse por casta, género, edad y estatus social. Se celebra con alegría, con personas rociándose y untándose entre sí con agua de color y polvo de color, conocido como Gulal. Incluso aquellos que rechazan la juerga excesiva, por lo general, al menos ligeramente se polvorean entre sí con un poco de color de polvo. A pesar de todos los cambios en la sociedad india moderna, el significado sagrado sigue siendo claramente visible; por ejemplo, los colores a menudo se bendicen de antemano en el altar, y la gente intercambia bendiciones. Originalmente, los polvos de colores estaban hechos de ciertas flores, raíces y hierbas conocidas por sus propiedades curativas. Hoy en día, los colores sintéticos se utilizan a menudo. Esta mañana, todos los participantes van a recibir "Kurta & Payjama" blanco (vestimenta tradicional para las celebraciones de Holi) y se dirigen a un lugar donde Holi tendrá lugar con colores, música y baile.

Uno de los festivales de Holi más populares se celebra en Jaipur. Aquí, disfrutaremos de un excelente almuerzo buffet y presenciaremos actuaciones culturales. Si estás interesado en experimentar la cultura y las tradiciones de Holi, Jaipur es una de las mejores opciones. Más tarde regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 11 – JAIPUR 05MAR

Desayuno en el hotel. Excursión por la mañana al fuerte de Amer (Amber) en Jeep. El ámbar es un palacio clásico y romántico del fuerte de Rajasthani. Las paredes escarpadas y devastadas por el tiempo del Fuerte pueden no verse hermosas desde el exterior, pero el interior es un paraíso virtual. Las miniaturas pintadas en las paredes representan escenas de caza y guerra, además de festivales. Piedras preciosas y espejos están incrustados en el yeso. Dentro del Fuerte visite el Jag Mandir o el Salón de la Victoria. Dentro del Jag Mandir se encuentra el famoso Sheesh Mahal, una habitación con las cuatro paredes y el techo completamente incrustados con brillantes piezas de espejo, que fueron especialmente importadas de Bélgica durante ese período. En el camino a Amber Fort, tendrá una breve parada de fotografía en Hawa Mahal - el Palacio de los Vientos.

A continuación, el recorrido por la ciudad comienza con una visita al Palacio de la Ciudad del Maharajá, la antigua residencia real, parte de la cual se convirtió en museo. Una pequeña parte sigue siendo utilizada por la familia real de Jaipur. Construido al estilo de un recinto fortificado, el palacio ocupa casi una séptima parte de la superficie de la ciudad. Una de sus principales atracciones es la parte conocida como Museo de la Armería, que alberga un impresionante arsenal de armas. Las familias reales de Jaipur utilizaron la mayoría de estas armas. Más tarde visita el Jantar Mantar, que es el mayor observatorio de piedra y mármol del mundo. Situado cerca de la puerta del palacio de la ciudad, el observatorio cuenta con 17 grandes instrumentos, muchos de ellos aún en funcionamiento.

Las mujeres pueden experimentar el sari atado (vestido tradicional indio) y los caballeros pueden experimentar el turbante atado en uno de los emporios. Alojamiento.

DIA 12 – JAIPUR – FATEHPUR SIKRI – AGRA (Aprox. 5 horas en coche) 06MAR

Después del desayuno salida en vehículo, en ruta visita Fatehpur Sikri. Fatehpur Sikri fue construido por el emperador Akber en 1569 y abandonado después de 15 años debido a la escasez de agua. Visite los edificios elegantes y notablemente bien conservados dentro de la "Ciudad Fantasma", incluida la tumba de Salim Chisti, el Palacio Panch Mahal y otros palacios que hablan de la grandeza y el esplendor del imperio mogol en la cima de su poder. Continuamos en vehículo hasta Agra, llegada al hotel.

¡Esta noche visitaremos la casa de una familia india para aprender a cocinar deliciosos platos de curry! Te unirás a la cocina y podrás intentar hacer un plato tú mismo. Entonces, todos disfrutaremos de la comida juntos para cenar. ¡Es una manera divertida de aprender sobre la cocina india!

Después de la cena, puedes charlar con la familia para aprender sobre su vida diaria en la India. Y terminaremos con un poco de té o café juntos. Alojamiento en el hotel.

DIA 13 – AGRA 07MAR

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita el famoso Taj Mahal construido por Shah Jahan en 1560 en memoria de su reina Mumtaz Mahal para consagrar sus restos mortales. Esta maravilla arquitectónica es una obra maestra perfectamente proporcionada hecha de mármol blanco que da testimonio de la habilidad de 20.000 artesanos reunidos de Persia, Turquía, Francia e Italia y que tardaron 17 años en completar este 'Poema de amor en mármol'. Continúe visitando el majestuoso fuerte que contiene las salas de audiencias privadas y públicas y otros palacios. Ver las vistas al río Yamuna. Alojamiento.

DIA 14 – AGRA – VARANASI (En Tren) 08MAR

Temprano en la mañana, hora de traslado a la estación para abordar el tren hacia Varanasi. El desayuno se servirá a bordo del tren. A su llegada a la estación de Varanasi traslado al hotel para tomar un breve descanso. Presenciar la Aarti del Ganges al atardecer en los Ghats de Varanasi es una experiencia verdaderamente divina. Al caer el sol, los sacerdotes realizan un ritual fascinante con cánticos rítmicos, lámparas encendidas y fragante incienso, en honor al río sagrado. El aire se llena de energía espiritual, dejando a los visitantes con una profunda sensación de paz y conexión con las antiguas tradiciones de la India. Alojamiento.

DIA 15 – VARANASI – DELHI (En Avión) 09MAR

Un paseo matutino en barca por el sagrado río Ganges, ofrece una fascinante visión de las antiguas tradiciones hindúes. Mientras sale el sol, contemple los profundos rituales matutinos sagrados. Es una experiencia única e inolvidable que le sumerge en la esencia espiritual de la India.

De camino al hotel, disfrutaremos de un recorrido a pie por las estrechas callejuelas de la antigua Varanasi, pasando por numerosos templos hindúes. Desayuno en el hotel.

A la hora prevista traslado al aeropuerto, en ruta visita del famoso lugar budista de Sarnath. Sarnath, donde el Señor Buda dio su primer sermón. Explore el famoso complejo del templo de Buda y pase allí un rato tranquilo. Después de la visita traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Delhi. A la llegada traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 16 – DELHI – DUBAI 10MAR

Traslado al aeropuerto internacional de Delhi para abordar su vuelo hacia el destino siguiente.

¡Bienvenidos a Dubái! a su llegada, será recibido y trasladado al hotel. Alojamiento

DIA 17 – DUBAI 11MAR

Desayuno en el hotel. Salida con destino a Deira, donde pasearemos por el famoso Zoco de las Especies, un mercado lleno de aromas y sabores exóticos. Atravesamos el canal y llegamos al Museo de Dubái, para descubrir la fascinante historia y cultura de los Emiratos. Seguimos por la carretera de Jumeirah con una parada para fotos en la icónica Mezquita de Jumeirah. Hacemos una parada en el Burj Al Arab, conocido por ser el único hotel de 7 estrellas del mundo, ideal para capturar una foto memorable. Durante el recorrido, también podremos ver el impresionante Burj Khalifa, el

edificio más alto del mundo, el World Trade Centre y el moderno Centro Internacional Financiero. Al finalizar el recorrido, regresamos al hotel. Tarde libre y Alojamiento. Opcionalmente Cena en un barco Dhow tradicional

DIA 18 - DUBAI 12MAR

Desayuno en el hotel, Dia libre con posibilidad de realizar opcionalmente Safari por el Desierto de Dubái. Alojamiento.

DIA 19 - DUBAI 13MAR

Desayuno en el hotel. Dia libre con posibilidad de realizar opcionalmente Visita de día completo a Abu Dhabi. Alojamiento.

DIA 20 - DUBAI – EZEIZA 14MAR

A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en su vuelo con destino Ezeiza. Arribo.

Fin de servicios.

